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REQUERIMENTO Nº 164/2021
 

Requer informações sobre a 
estratégia de enfrentamento da 
Covid 19 e cilindros de oxigênio 
medicinal em Santa Bárbara 
d´Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; O estado de São Paulo registrou até esta 
segunda-feira (15) 25 casos da variante do coronavírus que surgiu em Manaus. 
Desses, 16 são de pessoas que não viajaram para o Amazonas nem tiveram 
contato com alguém esteve por lá. Segundo a Secretaria da Saúde, foram 
identificados 9 casos na capital; 3 em Jaú; 1 em Águas de Lindóia e 12 em 
Araraquara.

CONSIDERANDO que; Algumas destas cidades estão há menos 
de duas horas de nosso município;

CONSIDERANDO que; que apesar de todo alerta sobre as 
restrições de viagens e contato, muitos continuam fazendo o chamado turismo 
de um dia por algumas das cidades citadas pela secretaria de saúde do estado 
de São Paulo; 

CONSIDERANDO que; a cidade de Araraquara começou a 
semana em estado de alerta com relação a nova variante do vírus que já está 
em nossa região e decretou lockdown; 

                        

CONSIDERANDO que; estamos sendo questionados por 
eleitores se nosso município  está preparada também com relação as reservas 
de cilindros de oxigênio, insumo é básico em qualquer hospital, pronto socorros 
e etc; 

 CONSIDERANDO que; cientistas, médicos, autoridades de 
saúde em geral estão em estado de alerta em relação a propagação desta 
nova cepa de Manaus, podendo provocar um ritmo mais acelerado de 
contaminação, principalmente entre as pessoas sem comorbidades; 
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CONSIDERANDO que; Santa Bárbara d´Oeste d´Oeste também 
é uma cidade que se destaca na região metropolitana devido ao crescimento 
em vários seguimentos, novas indústrias, geração de empregos, rodovias de 
fácil acesso, está próximo a grandes centros de saúde e tecnológico, gerando 
fluxo intenso de deslocação; 

CONSIDERANDO que; Santa Bárbara d´Oeste tem 1.708 casos 
suspeitos e nenhum óbito, confirmados 10.080 casos e 271 óbitos até a data 
de ontem 17 de fevereiro de 2021, segundo o portal covid 19, localizado no site 
oficial  da Prefeitura Municipal; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

  1° Algumas cidades do interior do Estado de São Paulo com 
mais de 100 mil habitantes através das secretarias municipais de saúde se 
prepararam para evitar a propagação da doença em seus respectivos 
municípios. Aqui em Santa Bárbara d´Oeste quais foram e quais são as ações 
utilizadas para coibir a propagação do vírus além das recomendações lavar as 
mãos, usar álcool em gel e manter distanciamento social?  Por exemplo 
algumas cidades criaram equipes de bloqueio domiciliar para pacientes 
positivados, atendimento da rede básica estendido para não sobrecarregar os 
sistemas de urgência e emergência, aumento da testagem etc. Quais as ações 
que a secretaria de saúde usou e ainda está usando para o enfrentamento da 
doença e da nova cepa? (variante do vírus de Manaus). Favor exemplificar 
cada uma das ações.

     2° A secretaria de saúde, através das equipes está atenta ao 
perfil da nova cepa de contaminados, que segundo as autoridades de saúde, 
tem sido pessoas sem comorbidade e jovens saudáveis? Se sim de que forma 
tem sido essa atenção, através de qual ação? 

             

3° Desde que essa nova cepa foi descoberta na cidade de 
Manaus e a transmissão não foi entre pessoas que viajaram para o estado 
manauara, as equipes identificaram algum tipo de comportamento em relação a 
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doença no município barbarense a exemplos de outras cidades próximas a 
nossa região? Se sim, favor citar qual e de que forma.

4° Santa Bárbara já registrou algum caso relacionado a variante 
do vírus de Manaus? Se sim, quantos casos identificados? 

5° O município de Santa Bárbara d´Oeste tem mantido contatos 
constantes com os Institutos de pesquisas em relação ao covid – 19. Se sim, 
quais são os institutos e as questões que estão sendo discutidas para que a 
doença não se alastre rapidamente a exemplo de outros municípios?

6° A exemplo de Manaus, o mundo viu ao vivo a falta de estrutura 
e infraestrutura no combate ao vírus, principalmente falta de cilindros de 
oxigênio, Santa Bárbara está preparada caso ocorra um aumento significativo 
da doença, ainda mais com o retorno as aulas? Se sim de que forma? Favor 
exemplificar

7° A doença mundial externou em alguns locais a falta de 
planejamento e logística em relação aos cilindros de oxigênio para enfermarias 
etc. Santa Bárbara está preparada em relação ao acesso fácil e seguro que 
que teremos o cilindro no caso do aumento de casos, assim como os cilindros 
extras? Se sim, quais são as empresas que o município tem contrato e 
contato? Favor citar os nomes das empresas.

8° A Pandemia também mostrou a falta de equipes para atender 
todo o sistema que trabalha mundialmente muitas vezes acima da capacidade 
física e psicológica muitas vezes, o município está preparado se ocorrerem o 
aumento de novos casos além da expectativa? 

9° Qual é a quantidade de cilindros utilizados em tempos de 
pandemia pelos setores de saúde, contando com o hospital de campanha e 
incluindo doenças não relacionadas com a covid 19? E qual a quantidade 
utilizada mensalmente antes da pandemia? 

10° Quantas equipes médicas temos hoje no município 
destinadas aos pacientes de covid? Favor citar quantas e de quantos 
profissionais compõem cada uma delas? 

11° E  quantas equipes cuidam das demais doenças que já 
estavam em tratamento no município antes da pandemia? 
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12° Quantas pessoas na data de hoje estão internadas no 
hospital de campanha? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de fevereiro de 2.021.

                                                      Celso Ávila
-vereador-


